

miércoles 27 de enero de 2021

# El Ayuntamiento de Antequera pagó a proveedores 16,36 millones de euros durante el año 2020, lo que supone un 8 por ciento más respecto al año anterior

El Periodo Medio de Pago a Proveedores (PMP) descendió hasta los 20 días, 14 días por debajo de como concluyó en 2019, tratando así de aliviar la posible presión de los proveedores en el transcurso de la pandemia. La cifra global de todos los pagos realizados el año pasado asciende a 41.061.242,73 euros, por lo que la ejecución del presupuesto global fue muy próxima al cien por cien conforme a lo estipulado.



El teniente de alcalde delegado de Hacienda, Antonio García, ha comparecido en la mañana de hoy ante los medios de comunicación para resumir la actividad económica del Ayuntamiento de Antequera durante el pasado año 2020 en lo que a pagos se refiere. En este sentido, el consistorio antequerano abonó a proveedores una cantidad total de 16.357.300,82 euros, cifra que supone un incremento del 8 por ciento respecto al año 2019 –en el que se abonaron 15.145.648,90 euros–. Los 16,36 millones de euros pagados a proveedores durante el año 2020 equivale a realizar todos los meses pagos a los mismos por

valor de 1.363.108 euros de media.

Como pagos más representativos, García ha señalado alguno de los conceptos más destacados como son la Ley de Dependencia (casi 4 millones de euros en el programa autonómico y 236.000 euros en el municipal), la energía eléctrica de edificios e instalaciones municipales (920.000 euros), el alumbrado público (1,13 millones de euros), la limpieza en edificios e instalaciones (913.000 euros), limpieza de vías públicas (1,45 millones de euros), aportación a SPERACSA (365.000 euros), aportación a la ELA de Bobadilla Estación (345.000 euros), el tratamiento de residuos y los servicios de extinción de incendios (779.000 euros), las ayudas de emergencia social (347.000 euros), las ayudas de emergencias concretas del programa COVID (269.000 euros), las subvenciones a colectivos por COVID (255.000 euros) o el programa de bonos para el consumo en comercio y hostelería (200.000 euros).

El Teniente de Alcalde de Hacienda ha destacado que marzo fue el mes del año 2020 en el que se llevó a cabo una actividad comercial más intensa en el Ayuntamiento como demuestran los 2,84 millones de euros

abonados en dicho mes. En este sentido, ha recordado que fue el mes en el que se inició el confinamiento por la pandemia del coronavirus, momento de mayor incertidumbre y en el que se comenzó a aplicar una nueva estrategia municipal en el pago a proveedores vigente a día de hoy como es el pasar de realizar uno o dos pagos globales mensuales a proveedores a hacerlo casi a diario,

Consecuencia directa de estos datos económicos es el hecho de que el Período Medio de Pago a Proveedores (PMP) del Ayuntamiento de Antequera haya bajado hasta los 20 días a la conclusión del cuatro trimestre del año, 10 días o un 33 por ciento inferior a lo que establece la ley. Además, se ha conseguido reducir 14 días respecto al PMP del año 2019.

El beneficio que conlleva la reducción del PMP en el Ayuntamiento de Antequera radica, en primer lugar, en conseguir aliviar la presión y la carga económica en los proveedores del Ayuntamiento de Antequera, hecho a tener aún más en cuenta por la crisis económica que está conllevando la actual pandemia del coronavirus. Además, disminución del PMP sirve para cumplir con la Ley de Estabilidad Presupuestaria y Sostenibilidad Financiera y una consecuencia directa que se desprende de la misma como es el hecho de poder utilizar el superávit presupuestario (debiendo situarse para ello el PMP por debajo de los 30 días).

### **Resumen global de pagos en 2020: 41,06 millones de euros**

En lo que respecta al resumen global de todos los pagos realizados por el Ayuntamiento de Antequera, durante el año 2020 se alcanzó un total de 41.061.242,73 euros. De esta cantidad, algo más de 16 millones corresponden a los ya mencionados pagos a proveedores; 15.732.000 euros correspondientes a las nóminas de personal funcionario y laboral del Ayuntamiento, incluyendo los seguros sociales; dentro del capítulo 4, transferencias por valor de 5.819.973,39 euros; prestamos por un importe de 2.810.521,42 euros; así como devolución de fianzas por importe de 176.000 euros.

A modo de resumen, el teniente de alcalde Antonio García ha confirmado que el importe global de los pagos realizados por el Ayuntamiento durante el año 2020 (41,06 millones de euros) coincide prácticamente con el cien por cien de lo estipulado en el presupuesto municipal, "demostrándose así también la buena labor de las áreas económicas del consistorio ejecutando casi al cien por cien dicho presupuesto".

